

## Chiguayante entra al sistema APS Universal

Chiguayante se convirtió en la primera comuna de la provincia de Concepción en iniciar la aplicación de la estrategia de Atención Primaria de Salud (APS) Universal, gracias a un acuerdo tripartito firmado.

“Nosotros como Gobierno estamos desarrollando la Atención Primaria de Salud Universal, como un

concepto que involucra ir abordando comunas gradualmente”, señaló el seremi de Salud, Eduardo Barra.

El alcalde de Chiguayante, Jorge Lozano, agregó que “esto va a permitir mayor equidad y que todos los habitantes de la comuna que quieran acercarse a cualquiera de los 4 Cefsam, puedan atender-



ES LA PRIMERA COMUNA DE LA PROVINCIA EN ENTRAR AL SISTEMA.

se, extendiendo además el horario de atención de 17 a 20 horas, lo que generará un bienestar en la co-

munidad. La atención incluirá ahora también a personas de Isapre y Capredena”.